Prolongement de la ligne de tramway T1 Réaction des présidents de Tisséo SMTC et Tisséo Epic

« Nous sommes fiers d'être au rendez-vous que nous avions promis aux Toulousains. Nous remercions tous les acteurs qui ont permis la mise en service du prolongement de cette ligne avant la fin de l'année ainsi que les riverains et les commerçants qui ont su faire preuve de patience et de compréhension pendant la période de travaux.

Le prolongement de la ligne T1 poursuit le maillage des transports en commun, engagé dans notre plan de déplacements urbains autour des lignes de métro A et B, pour développer une offre de transport efficace sur l'ensemble du territoire et désengorger l'agglomération. La ligne Envol qui ouvrira dès 2015 offrira ensuite une liaison directe en tramway vers l'aéroport et la zone d'emplois du nord-ouest » ont précisé Pierre Cohen et Gérard André.

« L'arrivée du tramway en centre-ville a permis un réaménagement et un embellissement de l'espace public. Le tramway redessine et relie les quartiers qu'il traverse et créé un nouveau lieu de vie sur les allées Jules Guesde qui accueilleront en 2015 le futur Quai des savoirs » s'est réjoui Pierre Cohen.



M T BUS